

Apel Gabungan Kesiapan Pengamanan Pemilu 2024

Sukasari. - SUKASARI1.WARTABHAYANGKARA.COM

Feb 13, 2024 - 13:08



PURWAKARTA – Kapolsek Sukasari Polres Purwakarta AKP Udin Samosir hadir apel gabungan di halaman Kantor Kecamatan Sukasari pada Selasa (13/2/2024) pagi.

Apel gabungan yang dipimpin oleh Camat Sukasari Bayu Permadi, S.Sos., KP., M.Si tersebut dalam rangka Persiapan Pengamanan Pemilu 2024 tingkat Kecamatan Sukasari.

Dalam sambutannya Camat Sukasari berpesan kepada petugas pemilu untuk bertugas dengan penuh tanggung jawab sehingga pelaksanaan pesta demokrasi dapat berjalan dengan aman dan lancar.

“tidak terasa satu hari lagi sudah mendekati tahap pungut suara, melalui apel bersama ini untuk dapat lebih berkolaborasi supaya pelaksanaan pesta pemilu ini dapat berjalan aman terkendali”terang Camat Sukasari dalam sambutannya.

“kepada petugas panitia pungut suara agar laksanakan tugas dengan tanggung jawab. Perlu diketahui saat ini logistik akan bergeser ke TPS-TPS di wilayah Kecamatan Sukasari, oleh karena itu kepada semua unsur baik panitia maupun keamanan kami memohon bantuannya untuk bersama-sama menjaga logistik ini, karena ini merupakan dokumen milik negara” lanjutnya.

Sementara itu Kapolsek Sukasari berpesan kepada petugas pemilu untuk selalu menjaga kesehatan dan laksanakan tugas sesuai dengan tupoksinya masing masing.

“kepada semua yang hadir disini baik Panitia Pemilu, Bhabinkamtibmas, Babinsa kita semua laksanakan tugas sesuai dengan komitmen masing-masing yang sudah diberikan dan tetap dijaga kesehatannya”pesan AKP Udin Samosir.

“Kami dari TNI-Polri tugasnya mengamankan apabila ada gangguan cepat disampaikan kepada kami terutama pihak aparat yang melekat di lokasi masing-masing TPS. Mari bersama kita dapat saling berkolaborasi agar membuat pemilu ini berjalan lancar aman terkendali”lanjutnya.

Apel gabungan di Kecamatan Sukasari sendiri melibatkan Petugas Pengamanan TPS TNI-Polri dan unsur terkait lainnya seperti PPK Sukasari, Panwascam Sukasari, PPS Se Kecamatan Sukasari, Panwaslu Kelurahan/Desa, KPPS, PTPS serta Linmas.